

DANKSAGUNG

Von ganzem Herzen danken wir für die grosse Anteilnahme, die uns während der Zeit der Krankheit und beim Abschied von unserem lieben

Hans Siegfried-Forster

entgegen gebracht wurde.

Bedanken möchten wir uns bei

- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für Ihren liebevollen Beistand
- den Ärzten und den Pflgeteams im Kantonsspital Winterthur für den unermüdlichen Einsatz mit grosser Freundlichkeit
- dem Casa Sunnwies in Islikon für die nette Begleitungspflege
- Dr. Graf in Rickenbach Sulz für seine Hilfe während der Krankheit
- Frau Pfarrer S. Bisang für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst
- der Flötistin und der Organistin für die wunderschönen Musikeinlagen in der Kirche
- den Spendern für die grosszügigen Beiträge an gemeinnützige Institutionen

Wiesendangen, 31. Juli 2016

Die Trauerfamilie